

De la mano de la Alcaldía de Valledupar se dio inicio protocolario al proyecto de construcción y optimización del acueducto de Badillo

Impactar en la continuidad, cobertura y calidad del agua en Badillo, corregimiento del norte de Valledupar, es el fin del proyecto de construcción y optimización del sistema de acueducto de esta localidad, que esperó por largo tiempo la cristalización de esta iniciativa, cuyo inicio protocolario se dio durante las festividades de esa población.

Leonardo Zuleta Guerra, gerente de Aguas del Cesar S.A. E.S.P., agradeció a la Alcaldía de Valledupar por la confianza depositada en el plan departamental de agua para contratar y ejecutar este proyecto, el segundo en convenio con el municipio. Explicó ante la comunidad que “vamos a hacer las cosas con todas las especificaciones técnicas para que tengan agua con continuidad, cobertura y calidad”.

El funcionario señaló, además, que este proyecto -en el que se invertirán más de \$3.566 millones financiados por el municipio- contempla la construcción de la bocatoma, una planta de tratamiento de agua potable, un tanque de almacenamiento con capacidad de 296 metros cúbicos y un desarenador con su respectivo cerramiento; así mismo el mejoramiento de la línea de aducción, intervenciones en redes de tres pulgadas y la instalación de micromedidores y acometidas domiciliarias.

Indicó igualmente que se contempló el componente de aseguramiento, orientando a la sostenibilidad del proyecto, tal como lo exige la Nación, “el propósito es que con acciones comerciales, operativas, técnicas e institucionales -que incluyen capacitaciones, elaboración de manuales, entre otros aspectos- para las empresas y/o unidades de servicios públicos domiciliarios, se garantice la prestación de los servicios”, explicó Zuleta Guerra.

Diego Gutiérrez, representante del Consejo Comunitario Afro de Badillo, agradeció al municipio por cumplir uno de los sueños que la comunidad anheló durante muchos años, “poner la primera piedra es un gran logro para nosotros”, precisó. Por su parte, Vicenta Vega, lideresa de este corregimiento, contó que “si es una familia numerosa, por día se gastan tres canecas que venden cada una en \$3.000, además que el agua no potable produce parásitos, enfermedades gastrointestinales y demás. Es muy importante que este acueducto comience a funcionar, en este momento soy coordinadora de atención primaria en salud del corregimiento y me he dado cuenta de la cantidad de enfermos que tenemos provenientes del agua en mal estado.

De verdad que esto que está pasando hoy no me lo creo y es importante para la comunidad”, culminó.

Para mayor información:
Gerente de Aguas del Cesar, Leonardo Zuleta Guerra – celular 3108695740
Periodista Jennifer Del Río Coronell, celular 3005700233